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就職者の声

通所を始めた頃は、早く就職することが目標で障害特性をＰＣスキルで隠すことばかり考えていま
した。障害特性や障害者雇用についての理解もなく、自己理解もできていませんでしたが、講座や面
談を通して少しずつ自分に必要な環境などがわかるようになりました。
私が通所を始めたのが２０２０年４月だったため、すぐにコロナで在宅に変わり、実習に行けない状
況が続きましたが、今思えばそのおかげで特性に対する理解や必要なビジネスマナーなどを身につけ
ることができたと感じています。
また、私は不安や悩みがあっても人に相談できず、気持ちが楽になることもなかったのですが、時
間をかけたことで面談で悩みを相談できるようになりました。
就職に関すること以外でも大変お世話になりました。ありがとうございました。

利用者T

私たちのグループは新京極通
や寺町通のお寺や神社を巡りま
した。コロナ禍かつ大雪だった
ためか人の気がなく、ほぼ貸し
切り状態。錦天満宮、蛸薬師堂、
誠心院など９ヶ所をお参りしま
した。
錦天満宮には機械仕掛けのお
みくじ、蛸薬師堂にはタコのお
みくじなどがあり、それぞれの
違いを比べてみるのもおもしろ
かったです。また、最後の本能
寺では、宝物館も見学しました。
香炉や茶碗、刀などが展示され
ていて、狭いスペースながらも
見応えがありました。
商店街のなかにある小さなお
寺をいくつも巡ったのは初めて
でした。大雪のなかで寒かった
ですが、とても楽しかったです。
暖かい季節にもう一度行ってみ
たいです。

利用者O

ソーシャルクラブ

私たちのグループは京都市京
セラ美術館へ行きました。
もともと私たちのチームは京
都市動物園へ行く予定でしたが、
当日は大雪。急遽予定変更する
ことになりました。
白を基調とした美術館の内部
は、一昨年にリニューアルオー
プンしたこともありとても綺麗
で美しかったです。展示品は絵
画から銅像まで、様々な作品を
見ることができました。
その後は四条河原町周辺まで移
動し、洋食のレストランでオム
ライスなどを頂きました。
素朴なオムライスの味は、ま
るで家族の手作りのような味で
とても美味しく頂くことができ
ました。
現在はコロナウイルスの再拡大
もあり、なかなか外出しにくい
ですがまたどこかへ行けたら…
と思います。

利用者Y

今回私たちのグループは近江
神宮に行きました。
コロナ感染拡大で当初予定して
いた元町中華街に行けなくなり、
当日も大雪が降り昼食を取る予
定の店は臨時休業とアクシデン
ト多発でしたが、境内に広がる
美しい雪景色や撮影スポット満
載でほぼ観光地化していたかる
たの聖地・近江勧学館、そして
コロナ感染対策で手水舎の真横
に消毒液が置かれているシュー
ルな光景などを楽しむことがで
きました。
今回も楽しかったですが、個
人的にはまだ金曜日のソーシャ
ルクラブで中華街に行き「フラ
イディ・チャイナタウン」を現
地で聴くという野望を捨てきれ
ていないのでまた機会があれば
提案してみたいです。「フライ
ディ」と金曜日は関係ないらし
いですが……

利用者M
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３月の予定

３月２２日 亀田さん特別講座

３月２５日 ソーシャルクラブ

スタッフコメント

編集後記

私は今回編集長になったのが初めてで、うまくできるのかが心配でしたが
周りの方々に教えてもらい、無事に完成することができました。
私が行った作業は、オリジナルイラストを描き、エンカレ通信のテンプレートに張り付ける。
そして、構成を考えて執筆文をはめ込んでいきます。
背景のテーマは、３月なのでお雛祭りにしてみました。
イラストを描くのは、少しですが難しかったです。

編集長T

スタッフの桶谷です。
この前、年が明けたと思ったらあっという間に３月になりましたね。
はやく暖かくなるといいなぁと思いながら、こたつでアイスを食べるのも捨てがたいです。

３月は「これから頑張りたい事・始めたい事」について、
じっくり考えるのにピッタリの時期だと思います。
計画を立てて見通しを持つことで、思考が整理されますし、
なによりワクワクするのでオススメです！

年度初めにも「今年のｗｉｓｈリスト」を皆さんに書いてもらいましたが、まだ具体的に始められて
いない人は３月のうちにイメージを持ったり、計画をしておくと良いのではないでしょうか？
ちなみに私は「スポーツジムの見学」に頑張って３月中に申し込みたいと思っています！！
みなさんの計画も是非教えてくださいね。

スタッフ桶谷

実習報告

１月中旬に大阪にあるＳ社に事務作業の職場実習に行ってきました。
２週間に渡り、月曜から金曜までフルタイム勤務を人生で初めて経験しました。
フルタイムとは１日８時間勤務を週に５回することです。
２～３人で行う共同作業の仕事がいくつかあり、中でも経理帳票仕訳（しわけ）は協力必須の作業
でしたが、経験者の社員の方と初めての私とで、最初は足並みが揃わず焦ってしまうことがありまし
た。上司からの指示で作業前に同じ手順書を全員持ってるか、これから行う作業手順を読み合わせて
から取り掛かろうという助言を受け、作業前に全員の認識を一致させてから取り掛かることで足並み
の揃った作業を行うことができ、学びとなりました。

利用者Ｉ


